
 

 

 
 

INFORMAZIONE ALLA CITTADINANZA  

 

Lavori di Messa in sicurezza della Strada Provinciale 331, tratto Alife/Piedimonte 

Matese:  

Realizzazione svincolo a rotatoria nel Comune di Alife alla località S. Vittore 

 

L’Amministrazione Comunale rende noto che  

sono in corso di svolgimento i lavori per la realizzazione di uno “svincolo a rotatoria” sul 

tratto Alife/Piedimonte Matese della Strada Provinciale 331, all’altezza dell’incrocio con la 

SP 277, località S. Vittore nel territorio comunale di Alife. 

 

I lavori effettuati a cura della Provincia di Caserta su espressa richiesta del Comune di Alife 

di concerto con la Prefettura di Caserta, sono ritenuti essenziali per la messa in sicurezza del 

tratto di strada teatro di innumerevoli gravi e anche mortali incidenti. 

 

Il tratto di strada, principale asse viario di collegamento tra Alife e Piedimonte Matese ed altri 

comuni matesini, è divenuto nel corso degli anni ad alto indice di pericolosità in quanto 

divenuto tratto viario di ambito urbano per la maggior parte della sua lunghezza, in ragione 

del progressivo incremento di insediamento di attività commerciali, artigiane e produttive. 

 

L’alta densità di traffico, la linearità che ne consente la possibilità di percorrenza ad alta 

velocità e l’alto numero di incidenti verificatisi negli ultimi anni, hanno reso il tratto stradale 

oggetto di particolare attenzione, attuando molteplici iniziative con l’intento di individuare 

soluzioni efficaci per migliorare la sicurezza e la viabilità. 

 

Lo “svincolo a rotatoria” si va a posizionare circa a metà del tratto di strada tra Alife e 

Piedimonte Matese, diventando così strumento decisivo per la riduzione della velocità e la 

conseguente riduzione degli incidenti. Esso rappresenta il primo intervento risolutivo nel 

percorso complessivo di messa in sicurezza. 

L’ intervento si inserisce in un più ampio progetto di potenziamento, messa in sicurezza, 
riqualificazione funzionale ed estetica delle principali strade del territorio comunale,  
con particolare attenzione alle arterie di rilevanza sovracomunale. Nell’ambito di tale 
progetto, è già stata realizzata la progettazione esecutiva ed avanzate le opportune 
richieste di finanziamento  agli enti competenti.  

Dalla Casa Comunale 

 

Alife, Febbraio 2025                                                                           Il Sindaco 

         Fernando De Felice 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 


